

Presentan en congreso un proyecto de Los Verdes

Caleta Los Verdes es una localidad histórica y Santo Tomás Iquique, a través de su área de Vinculación con el Medio, ha desplegado allí el proyecto emblemático "Experiencia Los Verdes", brindando apoyo a sus habitantes en materia de educación, asesoría legal, salud, instalaciones eléctricas de viviendas. Levantando importantes datos para el desarrollo de políticas públicas territoriales, en beneficio de la comunidad local.

Dicho proyecto fue pre-

sentado en el "8º Congreso Internacional de Vinculación con el Medio 2025", organizado por la Universidad Andrés Bello, realizado la semana pasada en Santiago.

Relevante instancia en la cual el Coordinador de Vinculación con el Medio de Santo Tomás Iquique, René Araya Alarcón, fue quien presentó el trabajo que se ha realizado en la caleta costera. Iniciativa en la que han participado centenares de estudiantes y docentes de la Universidad,

Centro de Formación Técnica e Instituto Profesional de la casa de estudios regional.

"Para nosotros, como institución, es muy valioso participar de estas instancias, porque nos permite visibilizar nuestro trabajo hacia nuestros pares académicos, socias y socios comunitarios, organismos públicos y nuestras y nuestros propios beneficiarios de la caleta Los Verdes", comentó Araya Alarcón.

Según su expositor, la presentación denominada



EL PROYECTO FUE PRESENTADO EN EL CONGRESO INTERNACIONAL DE VINCULACIÓN CON EL MEDIO.

"Diseñar con pertinencia territorial: análisis de la experiencia de un proyecto interdisciplinario de Santo Tomás en Iquique en la lo-

calidad costera de Los Verdes" fue una forma de compartir las acciones realizadas en la comunidad costera, poniendo en relieve la

experiencia humana en el territorio, los aprendizajes y los elementos que constituyen oportunidades de mejora.